

La directora de Ercros en Sabiñánigo defiende la igualdad y el liderazgo femenino



Elena Simón, segunda por la derecha

La directora de la fábrica de Ercros en Sabiñánigo, Elena Simón, ha participado en el coloquio "Manos a la obra, Mujeres construyendo el futuro", organizado por la Asociación de Mujeres por la Salud (MUSA), con motivo de la próxima celebración del Día internacional de la mujer, el 8 de marzo.

La directora de la fábrica de Ercros ha destacado el avance de la presencia femenina en el centro, especialmente en puestos de responsabilidad. “Pese a que queda camino por recorrer -ha dicho- ha animado a seguir adelante implantando políticas de igualdad salarial y de conciliación, como las que tiene Ercros”. También ha subrayado la importancia de contar con referentes y de establecer redes de apoyo para impulsar a más mujeres hacia cargos de liderazgo.

Simón ha explicado su visión sobre el liderazgo en la industria: "Tratar a las personas con respeto, establecer relaciones de confianza y actuar con empatía es clave para conseguir las cosas".

El evento ha reunido a profesionales de Sabiñánigo para hablar sobre la igualdad laboral, dar visibilidad a las mujeres en sectores tradicionalmente masculinizados y promover el intercambio de vivencias y experiencias entre mujeres de diferentes ámbitos laborales y edades.

Toda la información sobre igualdad en Ercros, [aquí](#).

Sabiñánigo, 6 de marzo de 2025